

令和6年1月29日(月)

令和5年度
学校だより

第8号

Let's try

TEL 098-994-6321

今日も楽しもう！！

糸満市立
兼城小学校

発行者
校長 山田 浩也

【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

「学習面、生活面、あいさつを頑張りたい」(3学期始業式)

令和6年1月9日(火)1校時に令和5年度3学期始業式を執り行いました。始業式では、全校児童で校歌を高らかに歌い、3年生、5年生の学年代表の児童の皆さんが「今年の決意」と題して抱負を発表しました。3年生の代表は「今年の目標としてあいさつの他に1,2学期より勉強を集中して頑張りたい。」5年生の代表は「4月からは6年生になるので学校のリーダーとして意識を持つことやゴミ拾いなどを頑張りたい。」の抱負を発表しました。

校長のあいさつでは「3学期はまとめの学期となるので心、頭、体を鍛えることを意識しお友達と仲よく遊び、協力し、安全に気を付け学校生活を過ごして欲しい。」ことを伝え3学期始業式を閉じました。



「響け思いのハーモニー・・・」(音楽発表会)



「響け思いのハーモニー、心を一つに奏でるメロディー」をテーマに令和6年1月18日(木)と1月21日(日)に糸満市立兼城小学校の音楽発表会が行われました。

18日は児童鑑賞会として5学年を除く1年生～6年生で隣学年同士の鑑賞、21日は保護者やご家族の皆様への発表会を行いました。両日とも子どもたちは、音楽の授業で学習した歌声や楽器演奏を表現の工夫をしながら発表しました。今回は5学年がインフルエンザの流行により学級閉鎖の影響で発表を延期し、2月22日(木)の授業参観にて発表会を行うことが決まりました。音楽発表会では、我が子(またはお孫さん)の成長を見守る保護者や祖父母の皆さんのおかげで、児童も元気いっぱい発表することができました。「発表、楽しかった。次も頑張りたい。」等、達成感のある感想が児童のみなさんから聞かれました。来校されたご家族の皆様にも感染症対策を行ってもらいながら待機・入場・鑑賞・退出の入れ替え制にご協力いただき感謝申し上げます。

「ワクワクフェスティバル」の開催に向けて

令和6年2月3日(土)にPTA保護者主催によるPTA行事「ワクワクフェスティバル」(通称ワクフェス)が開催予定となっています。この祭りは、新型コロナウイルス感染症の流行により中止となっていたのですが、子どもたちの活気を取り戻すことに寄与したいというPTA運営部や保護者の願いから、昨年度から再開された(復活した)イベントです。そこで、年が明けた1月11日(木)と1月24日(水)に実施に向けてPTA執行部、ワクフェス実行委員が来校し学校からも各学年から職員が参加して、祭りの内容や進行等について話し合いを行いました。学校としても、子どもたちやご家族の皆様の良い思い出作りになるよう、職員一同このフェスティバルを楽しみにしています。インフルエンザ等の流行も気になるころですが、どうぞご家庭で体調管理や健康チェック、道中の安全に留意され本校へお越しください。

尚、フェスティバルの開始時刻は9:00から体育館にて出し物が披露され、その後10:00より各ブースにてイベントが行われる予定です。

